



Regierungsratsbeschluss vom 30. Juni 2015

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend Teilnahme von Verwaltungsangestellten an Wettbewerben, Preisverleihungen und Ausschreibungen des Kantons Basel-Stadt

P155170

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält in seiner Antwort unter anderem fest, dass keine übergeordneten Regeln existieren, die Staatsangestellte generell von der Teilnahme an Preisverleihungen und Wettbewerben ausschliessen. Zu beachten sind die allgemeinen Ausstandsbestimmungen des Personalrechts. Weiter sind allfällige Regelungen betreffend Teilnahmeberechtigung in einzelnen Preis-Reglementen zu beachten. Der Regierungsrat erachtet es nicht für angebracht, Staatsangestellte grundsätzlich von der Teilnahme an staatlichen Preisverleihungen auszuschliessen. Aus einer Anstellung beim Staat sollen jedoch keine Vorteile gezogen werden können. Wichtig ist deshalb insbesondere, dass die Vergabe von Preisen aufgrund von vorgegebenen, überprüfbaren Kriterien erfolgt.

